

カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー(CHhomシーエイチホム)

CHhomはホメオパシーの基礎であるハーネマンを忠実に学び、現代病に苦しむ人々を治療に導くためにハーネマンを超えた前衛的なホメオパシー専門校です。

◆本格的な

ホメオパシー統合医療専門学校

ヨーロッパでは代替療法のトップとして200年以上の歴史を持つホメオパシー。今日、世界で10億人以上の方に利用されています。ホメオパシー統合医療専門校カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー(CHhomシーエイチホム)は、ハーネマンを復興し、眞実のホメオパスを学べるプロフェッショナルホメオバスの養成カレッジです。国内では、札幌、東京、名古屋、大阪、福岡の5箇所に拠点を有し、充実した教育環境と設備を備えています。

CHhom学長・由井寅子氏は、1997年に日本で初めてホメオパス専門校であるロイヤル・アカデミー・オブ・ホメオパシーを開校しました。

そして、2010年にホメオパシーセラピーの質を高めるために、欧米のスタンダードコースの2・5倍の授業時間のカリキュラムとなる本格的なホメオパシー専門校であるロイヤル・アカデ

ミー・オブ・ホメオパシーを開校

年研究において、確立したものであります。而外では、この三次元処方は、多くの難病を抱える深い病理にも対応でき、最も進んだホメオパシーが日本から生まれたことに対して、日本にちなんで、Zenホメオパシーとも呼ばれています。

現役で活躍する現代医学の医学博士から病理学・生理学・解剖学を学び、私から、ホメオパシー的病理を学びます。ホメオパシーでは、症状は病気の結果であり、病気ではなく排出であるという病理学を基礎としています。例えば、喉は老廃物の痰を出すために必要。血圧が上がらねば毛細血管まで組織の栄養となる血液がいかないなど現代医学とは全く違った病理学となっていて、多くの学生から好評です。ホメオパシーの病理の基本は、熱でも湿疹でも体が

カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー由井学長。医原病・食原病など発達障害の症例をはじめ、難病のケースを治療に導くメソッド「Zenホメオパシー」は海外から学びたいと言う要望も多く、国内外へ向けて専門家たちへ発信している。普段自然農の代表であり、農民として自然型農業の推進にも尽力している



由井学長の講義に聴き入る学生たち。一言も聞き逃さず真剣そのもの。国内5箇所で同時に生中継。さらにeラーニングでもこの授業を学ぶことが出来る



(写真左)CHhom校内には豊受自然農で育てた無農薬野菜が販売でき、また、体や心を癒すハーブティー、ハーブ酒、シソジュースなどが楽しめる収穫があり授業の合間に憩いの場となっています。(写真右)補講室も完備され、欠席の場合は補講を受けてバックアップを行っている

◆ホメオパシー統合医療専門校アフターフォローが充実

本校は、卒業生の85%がホメオパシーになって相談会を実践しています。そしてCHhom由井学長の最新事例をはじめた強化学習やホメオパシーの症例分析、ホメオパシー病理、海外講師の講義など、プロとなつてからも、CHhomで継続して学ぶ環境が整つております。ハーネマンの原典から、世界最先端のホメオパシーを提供する学校、CHhomシーエイチホムホメオパシーを学んでみませんか。

行うことは治ろうとして症状を出して、体は質いということです。また、心理カウンセラーから心理学を学び、私から、インナーチャイルドの解決法とインナーチャイルドにおけるホメオパシー的アプローチを学びます。この教科では、病気の一つの原因となる心の傷をどのように癒すかを学びます。

さらに私から靈性学とホメオパシー的生き方を学び、人生を喜びを持て生きるために、人間の成り立ちと人間成長を促進します。

このような学びは、人を健康に導くホメオバスとなる治療家の資質となります。また、臓器療法、生命組織療法、マザーチンクチャーリー、薬草ハーブ療法、ハーブ蒸し風呂、体操・食養生、ホメオパシー自然農法を学び、心や魂へのアプローチとして

た。CHhomは内容の濃いカリキュラムの授業を行っています。人を扱う仕事であるホメオバスは習得するべきものは教えきれないほどあります。CHhomは、日本で唯一ホメオバス職業保険を持つ、日本ホメオパシー医学協会(JPHMA)の認定校であり、規程のコースを修得し卒業すると、日本ホメオパシー医学協会認定試験の受験資格が得られます。JPHMAの認定試験に合格すれば、JPHMA認定プロフェッショナルホメオバス(同種療法士)として活動できます。現在、総勢約600名の方々が、JPHMA認定ホメオバスとして全国で活躍しています。

◆時代と共に

ZENホメオパシーを学ぶ

ホメオパシー(CHhom)由井寅子学長に話を伺いました。

「私は英国で潰瘍性大腸炎をホメオ

バシーで治してもらい5年間ホメオパシーの学校に行き、ホメオバスとしての資格を1993年に取りました。現代の難病に苦しむ方が多くいます。その難病にも適用できる現代に合わせたホメオパシーの学校CHhomシーエイチホムを作りました。インドのホメオパシー大学のように本氣で学ぶ学校です。日本、欧洲、世界においてもこれだけの時間数をかけて、徹底的に且つ統合的にハーネマンのホメオパシーを学べる学校は数少ないのが現状です。プロフェッショナルホメオバスになりたい人にとって、本格的なコースです。

ホメオパシーは体と心と魂を三位一体として治療に導く療法であり、統合医療を掲げる本カレッジでは、現代医学とホメオパシー医学の統合(体)、心理学とホメオパシー医学の統合(心)、靈性とホメオパシー医学の統合(魂)を目指しています。このアプローチは三次元処方として、私(由井)のホメオパシーの20

取材協力
カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー
TEL: 03-5779-8005
<http://www.homoeopathy.ac>



ホメオパシー統合医療専門学校
College of Holistic Homoeopathy (CHhom)
一般社団法人 日本ホメオパシー・研究会会員 ハーネマン・オーフ・カラスティック・ホメオパシー

ホメオパシーは体と心に やさしい自然療法です 200年前にドイツで発祥しました

●2013年度 新入生募集中

カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー (CHhomシーエイチホム) は、ハーネマンを復興し、眞実のホメオパシーを学べる学校です

●2012年秋 新しいコース開講!

あなたの心の扉が開く インナーチャイルドセラピスト養成コース
ホメオパシーを活用した家庭菜園コース

CHhom 事務局 TEL: 03-5779-8005 FAX: 03-5779-8006 www.homoeopathy.ac